

L'INTERVIEW SPORT  
THE SPORTY INTERVIEW

# LAURA GONZALEZ

PAR | BY SAMUEL LOUTATY

*La jeune architecte d'intérieur a conquis le monde entier et vient d'ouvrir à New York une boutique-galerie. Amatrice d'escrime, elle assistera aux épreuves olympiques de cette discipline au Grand Palais.*

## **Votre souvenir le plus vibrant lié à des Jeux olympiques ?**

Les épreuves d'escrime qui se sont déroulées à la Makuhari Messe de Tokyo, en juillet 2021. J'adore ce sport, que je trouve aussi gracieux qu'implacable. J'ai déjà ma place pour la finale, à Paris !

## **Ce qui vous énergise à Paris ?**

Les espaces verts apaisant comme le bois de Boulogne. La ville regorge de lieux emblématiques, de ruelles pittoresques et de galeries d'art inspirantes, de Saint-Germain-des-Prés au jardin du Luxembourg, en passant par le Centre Pompidou – le musée à ne pas manquer.

## **Vos adresses préférées à Paris ?**

### **POUR MUSCLER SA CULTURE :**

#### **LA GALERIE DOWNTOWN**

On y trouve des pièces de grands noms du design : Perriand, Prouvé, Le Corbusier. J'encourage tout le monde à découvrir ce lieu idéal pour aiguïser son regard. 18 rue de Seine, Paris 6<sup>e</sup>, 📍 & 📍 Odéon

#### **POUR RESTER ZEN : LE CLUB SAINT JAMES**

Une oasis de tranquillité, avec son jardin luxuriant, sa belle piscine et son spa, loin du tumulte de la ville. 5 place du Chancelier-Adenauer, Paris 16<sup>e</sup>, 📍 Porte Dauphine ◆



© MATHIEU SALVING

*This young interior designer has achieved global recognition and has just opened a boutique gallery in New York. A fencing enthusiast, she will be at the Grand Palais for the Olympic Games.*

## **What is your most vivid memory of the Olympics?**

The fencing competitions at the Makuhari Exhibition Centre in Tokyo in July 2021. I love this sport, which I find both graceful and merciless. I have already booked my place for the finals in Paris.

## **What energises you in Paris?**

Soothing green spaces such as the Bois de Boulogne. The city is full of iconic places, picturesque alleyways and inspiring art galleries, from Saint-Germain-des-Prés to the Luxembourg Gardens, not to mention the Centre Pompidou – a must-see museum.

## **Your favourite addresses in Paris?**

### **BUILD YOUR CULTURE: THE DOWNTOWN GALLERY**

You will find pieces by some of the great names in design: Perriand, Prouvé, Le Corbusier. I encourage everyone to discover this place to sharpen your eye. 18 rue de Seine, Paris 6th

### **FOR ZEN: THE SAINT JAMES CLUB**

An oasis of peace, with a lush garden, beautiful pool and spa, far removed from the hustle and bustle of the city. 5 Place du Chancelier-Adenauer, Paris 16th ◆